
Lettera ai miei amici del gadd. Ho scoperto per caso dell'esistenza di questo gruppo e mi sono 
affacciato per incontrare qualche amico in occasione di una delle tante iniziative culturali che da 
sempre hanno contraddistinto lo spirito degli appartenenti.Il riconoscersi e il condividere i momenti 
piu' belli e' stato per me qualcosa di speciale,la scoperta di incontrare nuovi amici ognuno diverso 
da loro ma con una ricchezza dentro da farmi felice e da coinvolgermi nel fare qualcosa di positivo 
per la nostra citta'.E' chiaro che i diversi impegni non ci hanno sempre visti tutti presenti,ma 
l'allargamento dei membri e il livello d'interesse cresciuto col tempo hanno fatto crescere le 
iniziative e la visione alla stampa e ai mezzi di comunicazione locali.Anche dietro a un semplice mi 
piace vi e' racchiuso una grande partecipazione ,a discussioni che si sono protratte e che non hanno 
mai segnato segni di declino.E' questo lo spirito giusto che ci porta a credere che insieme si puo' 
crescere e far crescere proponendo sempre la positivita' nelle piccole cose che a volte bastano per 
ridare fiducia a un ambiente sfiduciato dalle troppe negativita'.La cosa bella che mi porto dietro con 
questi splendidi amici e' il non apparire mai come singolo e lasciar lo spazio ad ognuno di esprimere 
in tutta autonomia la propria opinione.Non entrare in conflitto ed esternare il proprio sentimento 
senza ledere il prossimo sia che si parli di politica o di religione ci ha contraddistinti e ci ha fatti 
stare insieme con le nostre diversita'.Vivere insieme momenti di solidarieta' nelle corsie 
d'ospedale,attivarsi per la memoria delle vittime del '43 ,marciare uniti per la pace,essere presenti in 
prima linea di fronte ai grandi problemi della citta' o partecipare alle iniziative per l'unita' d'Italia ci 
hanno fatto crescere,ma al tempo stesso hanno contribuito alla nostra visibilita' e questo puo' essere 
visto come una grande risorsa per i nostri politicanti.La nostra grandezza sta nel non lasciarsi 
coinvolgere dalle beghe della politica e continuare per la nostra strada.Le insidie non mancheranno 
ma confido nella grande intelligenza delle persone e nella mediazione di quanti in questo gruppo si 
adoperano nel saper affrontare le situazioni.Grazie GADD e felice di avervi incontrati spero di aver 
dato il mio contributo e di aver ricevuto il vostro grande amore, si perche' non si puo' vivere dentro 
quello che si dona e si riceve dagli altri . 
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